

CIUDAD ACTIVA

Por fin la fuente de captación alterna será una realidad

Por Carlos Hernández A Las : 5/28/2020 0 Comentarios

Imprimir

COMPARTIR EL FACEBOOK

COMPARTIR EL TWITTER



Óscar Parra - gerente EAAV

Se dio inicio al contrato para la construcción de una nueva bocatoma alterna al sistema de acueducto de Villavicencio.

El proyecto, que fue firmado el 31 de diciembre de 2019, será una realidad en esta administración, que estará al frente del seguimiento a la obra realizada con dineros del **Ministerio** de Vivienda, **Ecopetrol**, la Alcaldía Municipal y la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Villavicencio (EAAV).

Según explicó Óscar Parra Erazo, gerente general de EAAV, el proyecto permitirá captar de Quebrada Blanca 600 litros de agua por segundo (autorizados por Cormacarena), para incorporarlos al sistema de acueducto cuando se presenten contingencias en Quebrada la Honda.

“Es un proyecto con una inversión de 15 mil millones de pesos, viable técnicamente, que asumimos con mucha responsabilidad y sentido de transparencia”, explicó el gerente de la EAAV.

El funcionario explicó que el proyecto consiste en la instalación de una tubería de 24 pulgadas de 2.1 kilómetros de longitud, que se conectará a la tubería que llega a la planta de tratamiento de agua potable de La Esmeralda,

Por su parte, el presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda La Argentina, Nestor Carrillo Florián, agradeció la información oportuna con las comunidades y las socializaciones realizadas recientemente para explicar el alcance del proyecto.

“Son proyectos que benefician no solo a una comunidad, sino a un municipio completo, y para el corregimiento 3 es satisfactorio saber que contribuimos al desarrollo”, dijo.

VISIBLE / OCULTO COMENTARIOS

TAMBIÉN PODRÍA GUSTARTE



Por fin la fuente de captación alterna será una realidad

Mayo 28, 2020 0



Concejo le aprueba Plan de Desarrollo al alcalde Felipe Harman

Mayo 28, 2020 0



Ya se encuentra disponible la convocatoria 'Creación en Cuarentena' capítulos 1 y 2

Mayo 27, 2020 0

DESTACADOS ENTRADAS



La crisis también golpea a los medios de comunicación del Meta

Mayo 29, 2020 0



Gobernador del Meta lidera proyecto de la vía Acacias - Manzanares - Guayabetal

Mayo 28, 2020 0



Llegan descuentos hasta del 100% en impuestos en Villavicencio

Mayo 28, 2020 0



Ayudas humanitarias para familias integrantes de diferentes iglesias en

Mayo 28, 2020 0



Sucríbete a nuestros Boletines!

Recibir notificaciones por correo electrónico!

Dirección de correo

SUSCRIBIRSE

No enviamos Spam

ENVIAR

¡ATENCIÓN!

Ampliado el plazo para la renovación de la matrícula mercantil.

Nueva fecha límite 3 de Julio de 2020

Más información en www.ccv.org.co



DENUNCIAS



Angustioso llamado de la esposa de Brandon Aguirre para que su caso no quede impune

Mayo 21, 2020 0

CATEGORIAS

CONVIVENCIA CIUDADANA	193
POLÍTICA	15
REGIÓN	541
REGIÓN DIGITAL	93
ZONA COMUNITARIA	12

ARCHIVO

mayo (76)

FORMULARIO DE CONTACTO

Nombre

SOBRE NOSOTROS

Somos un medio de comunicación que se orienta a la comunidad, al aprendizaje social y el cambio positivo a partir de la información.

Contacto : +57 304 109 97 17

Dirección :

Correo : region365@gmail.com

ENREDADOS

